

LE DÉPUTÉ ANDRÉ BACHAND ET LA MUNICIPALITÉ DU CANTON DE SAINT-CAMILLE SOUTIENNENT L'ÉVÉNEMENT "UN TATOUAGE POUR LA SANTÉ MENTALE"

Saint-Camille, le 8 avril 2025 - Le député André Bachand annonce sa contribution financière à hauteur de 5 000 \$ pour l'événement "Un Tatouage pour la Santé Mentale", une initiative organisée par La Croisée des Sentiers, organisme communautaire en santé mentale qui offre des services sur le territoire de la MRC des Sources. Cet événement, qui se tiendra le 10 mai 2025, a pour objectif de sensibiliser la population aux enjeux de la santé mentale tout en soutenant les personnes touchées par ces réalités.



De gauche à droite : M. André Bachand, député de Richmond, Mme Caroline Blais, directrice adjointe par intérim, La Croisée des sentiers (au centre) et Mme Martine Lanctôt, élue municipale pour la Municipalité du canton de Saint-Camille.

Un grand merci à la Municipalité du canton de Saint-Camille

La Croisée des sentiers souhaite également exprimer sa gratitude envers la Municipalité du canton de Saint-Camille pour nous avoir octroyé gratuitement la salle Le Camillois pour l'événement. Ce geste de soutien est essentiel pour la réussite de cette initiative, qui attire non seulement les résidents de Saint-Camille, mais aussi de nombreuses personnes de la région et de l'extérieur, toutes unies par le même objectif de sensibilisation et de soutien à la santé mentale.

La Croisée des sentiers souligne l'importance de l'engagement de la communauté et des partenaires locaux dans la réussite d'événements comme celui-ci. Il s'agit d'une belle démonstration de solidarité et de l'importance d'œuvrer ensemble pour le bien-être psychologique de la population.

« Les problématiques de santé mentale constituent un véritable fléau actuellement dans la région et partout au Québec. Plus que jamais, il est essentiel de bien les comprendre et de sensibiliser la population en lien avec ces problématiques. L'initiative de la Croisée des sentiers a dépassé largement le cadre de la MRC des Sources s'entendant notamment dans toute l'Estrie. On peut en être fiers. »

M. André Bachand, député de Richmond

Pour plus d'informations sur l'événement "Un Tatouage pour la Santé Mentale", veuillez contacter La Croisée des Sentiers au 819-879-4886.

- 30 -

SOURCES :

La Croisée des Sentiers

241, boul. Morin, Val-des-Sources

mmariemichele@lacroiseedessentiers.com | 819 879-4886